

# 学校の様子

## 4年生上郷宿泊体験学習



4年生が11月30日（月）～12月1日（火）にかけて、上郷森の家に宿泊体験学習に行ってきました。一日目には、金沢自然動物園に行き、いろんな動物を見ながらグループで楽しく見学をしました。また、夜には森のドームでのキャンドルファイヤーで大盛り上がりでした。新しくなった上郷森の家の宿舎は、ベッドもふかふか。友達と過ごす部屋でのひとは、何事にも代えがたい楽しい時間となりました。この学びをこれからの学年・学級の生活や学習に生かして行ってほしいです。

## 5年 愛川宿泊体験学習



5年生が12月8日（水）～9日（木）にかけて、1泊2日で神奈川県西部にある、「愛川ふれあいの村」に宿泊体験学習に行ってきました。8日（水）は小雨が落ちていましたが、理科の（流れる水のはたらき）の学習で予想を立てた川の様子を確かめに河原に出かけました。カーブの外側と内側の水の流れのちがいや河原の石の様子など、予想の確かめはもちろん、新たな気付きや疑問をワークシートに書き込んでいました。夜の星空観察はくもり空で星は見えませんでした。大きなファイヤースターが出現しました。9日（木）の愛川公園でのグループ活動では、自分たちで声を掛け合い時間を守って行動する場面が多く見られました。自然に囲まれた中での学習を真剣に、そして楽しく進めていました。さすがは5年生と感心した宿泊体験学習でした。

☆他にもたくさんの本郷小学校の様子を随時ホームページに掲載しております。

是非ご覧ください。

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hongo/>